



Umwelt-Leitlinien

Evangelische Kirchengemeinde Beuel

Im Glauben an die Liebe Gottes, des Schöpfers, erkennen wir dankbar das Geschenk der Schöpfung, den Wert und die Schönheit der Natur. Gemeinsam wollen wir uns für nachhaltige Lebensbedingungen für die gesamte Schöpfung einsetzen.

Aus: Charta Oecumenica (Leitlinien für wachsende Zusammenarbeit unter den Kirchen in Europa) Strasbourg 2001, 9. Die Schöpfung bewahren.

Die Welt ist uns von Gott (nur) anvertraut.

Das heißt für uns:

Wir stellen uns der Verantwortung, unser Handeln auf Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung auszurichten.

Wir treten dafür ein, dass alle Bewohner der Erde heute und auch in Zukunft an dem Geschenk der Schöpfung teilhaben können.

Unser Umweltbewusstsein soll auf einem breiten Fundament stehen.

Das heißt für uns:

Wir beteiligen möglichst viele Personen und Einrichtungen am Dialog über den Umweltschutz und laden alle Interessierten ein, selbst aktiv zu werden.

Zur Umsetzung haben wir uns dem Umweltmanagement „Grüner Hahn“ angeschlossen.

Das heißt für uns:

Wir richten unsere Aktivitäten an einem bewährten Leitfaden aus und profitieren von den Erfahrungen anderer Gemeinden.

Konkret nehmen wir uns vor:

- Wir gehen verantwortungsvoll mit Rohstoffen und Energie um.
- Wir suchen nach Konzepten und Modellen, Umweltschutz wirtschaftlich und nachhaltig zu gestalten.
- Wir veröffentlichen unsere Aktivitäten und treten in Dialog mit interessierten Kreisen.
- Wir machen Schöpfungsverantwortung und Umwelterziehung zum Thema, z.B. in Gottesdiensten, Angeboten der Gemeinde, Fortbildungen.
- Wir dokumentieren und überprüfen regelmäßig unsere Aktivitäten, um unser Umwelthandeln stetig zu verbessern.